
Rencontre 18 octobre 2023 

 

● Dossier chaleur 

Le CEC a écrit une lettre à la demande des parents lors de la dernière réunion où elle a 
mis en paragraphe les différentes inquiétudes que les parents ont apportées. La lettre a 
été lue aux parents du comité et ils ont donné leur commentaire puis modification. La 
lettre a été approuvée par tous puis elle sera envoyée à Lori Fraser, directrice régionale 
de la région Métro du CSAP. 

 

● Plan de réussite et démarches pour la littératie 

But 1: Littératie (communication orale et lecture) 

Les CAPs sont surtout en lien avec cet objectif. Des consultantes du CSAP viennent à 
l'école pendant les rencontres pour nous permettre de travailler des objectifs selon 
chaque niveau scolaire. 

*Continuum de l'oral et niveau de lecture 

But 2: Travailler les bons comportements 

Des plans d'enseignement (SCP) ont été créés pour aider et soutenir les enseignants à 
enseigner explicitement les comportements attendus pour les élèves. Des petits 
groupes ont aussi été créés pour permettre à différents élèves ciblés de travailler plus 
en profondeur. 

But 3: Augmenter la présence communautaire 

Organiser des activités en dehors des heures de classe pour la communauté scolaire. 

 

*Les CAPs continueront aux 6 semaines selon la suppléance disponible. 

 

● Présidence du groupe 

Sarah Brickell se porte volontaire pour être présidente. 



● Besoin de suppléance 

La suppléance a été un défi depuis le début de l'année scolaire. La direction mentionne que si 
les parents connaissent une personne qui a un baccalauréat, que celle-ci peut faire une 
demande pour un permis spécial pour faire de la suppléance.  De plus, on est à la recherche de 
personnes. 

● Autre(s) 

 

La pergola est en construction.  La base de la structure est en place. 

L'école a reçu de l'argent pour des buts de soccer.  Le conseiller Paul Russell nous accorde 
7000$ à travers ses Capital District Funds. 

Les labos-créatifs pourront commencer bientôt et plusieurs matériaux ont déjà été 
commandés.  Le groupe qui travaille cela est actuellement en train de sécuriser des fonds pour 
avancer avec les achats. 

 


